

17.55

Abgeordnete Gabriele Heinisch-Hosek (SPÖ): Frau Kollegin Pfurtscheller hat in ihrer Rede behauptet, dass rechtskräftig verurteilte Vergewaltiger bisher noch nie im Gefängnis waren; das hat auch Kollegin Steinacker schon behauptet. (*Zwischenruf der Abg. Pfurtscheller.* – Weitere *Zwischenrufe bei der ÖVP.*) Wir haben erst 2015 die Mindeststrafen von sechs Monaten auf ein Jahr erhöht, und in der Zeit sind sicher, wenn sie rechtskräftig unbedingte verurteilt wurden, etliche Straftäter im Gefängnis gesessen. (*Beifall bei der SPÖ.*)

17.56

Präsidentin Doris Bures: Nun hat sich Frau Bundesministerin Mag.^a Ines Stilling zu Wort gemeldet. – Bitte, Frau Ministerin.